

Lección 47. EL DESTINO DE LOS INICUOS

A. EL ESTADO INTERMEDIO:

Referencia Bíblica:

Apocalipsis 20:14 “Y la muerte y el Hades fueron lanzados al lago de fuego Esta es la muerte segunda.”

Cuando los inicuos mueren sus almas van al Hades, la cual es una prisión, donde quedan en tormento consciente hasta la resurrección final y el juicio del Gran Trono Blanco. Una descripción v va del Hades es dada en la historia de Lázaro y el rico (Lucas 16:10-31).

B. LA MUERTE SEGUNDA:

Referencia Bíblica:

Apocalipsis 20:14 “Esta es la muerte segunda.”

El destino de los inicuos es la separación eterna de Dios y el sufrimiento eterno de Su ira, que se llama la muerte segunda. A causa de su naturaleza terrible, es un asunto que nadie quiere tratar; pero es necesario enfrentarlo porque es una verdad absoluta de la revelación divina. El Cristo benévolo y amoroso advirtió al hombre del sufrimiento en el Hades.

Romanos 6:23 “Porque la paga del pecado es muerte.”

La “muerte” que se menciona aquí no quiere decir terminación de la existencia, de la misma manera que “vida eterna” no quiere decir comienzo de la existencia. “Vida eterna” no sólo significa vivir para siempre sino también vivir en un estado de beatitud para siempre. La vida eterna no trata con la “cantidad” tanto como con la “calidad” de la existencia. Así es con la muerte eterna.

La muerte eterna es una calidad de existencia, no la terminación de existir Aún en esta vida, la muerte puede co-existir con la vida (Efesios 2:1; 1 Timoteo 5:6). Lo que el hombre llama vida, Dios llama muerte.

Hay dos cosas que el hijo de Dios recibe:

1. en el nuevo nacimiento - la vida eterna
2. en la resurrección - la inmortalidad

pero él ya tenía existencia.

Así es en el caso del inicuo; la segunda muerte no quiere decir terminar de existir, porque él está muerto en esta vida. Quiere decir la separación eterna de Dios.

Referencias: Apocalipsis 20:14-15; Apocalipsis 21:8

C. LA NATURALEZA DEL LAGO DE FUEGO:

La naturaleza del infierno está descrita en los versículos que describen el Hades (la prisión) y Gehena (el lago de fuego). No intentaremos separar las descripciones porque ambas son semejantes en naturaleza.

1. Sufrimiento extremo - Apocalipsis 20:10 - "atormentados"
2. Memoria - Lucas 16:25 - "Hijo, acuérdate. . ."
3. Deseo no satisfecho - Lucas 16:24
4. Remordimiento - Lucas 16:27-28
5. Vergüenza y confusión - Daniel 12:2
6. El gusano no muere - Marcos 9:46
7. El fuego nunca se apaga - Marcos 9:46
8. Abismo - Apocalipsis 20:3
9. Tinieblas - Mateo 25:30
10. Sin reposo - Apocalipsis 14:11

En el infierno no habrá luz, vista, música, honor, esperanza. ¡Qué lugar más espantoso y horrible!

D. EL INFIERNO FUE PREPARADO PARA EL DIABLO Y SUS ANGELES:

Referencia Bíblica:

Mateo 25:41 "Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles."

El infierno nunca fue preparado para el hombre. Dios lo hizo para el diablo y sus seguidores. Dios ha hecho todo lo posible para evitar que el hombre vaya a este lugar terrible. La cruz del Calvario es un obstáculo que impide que el hombre termine en una perdición eterna. Cristo murió para que los hombres y las mujeres no vayan allí. En la justicia de Dios, el infierno fue hecho para el diablo. Si el hombre voluntariamente escoge ser un seguidor de Satanás, él definitivamente estará con Satanás por la eternidad.

E. FUEGO:

En la parábola de la cizaña (Mateo 13:36-43), Jesús explicó todas las palabras metafóricas de la parábola. Pero no explicó "fuego." ¿Por qué dejó esta palabra sin explicación? Sólo puede haber una respuesta: "fuego" no es una palabra figurada (metafórica) sino una palabra literal.